

# Comment l'intelligence artificielle va-t-elle bouleverser la médecine?

Un événement organisé par l'ASSM, le SPHN et la SATW  
en collaboration avec santeperso.ch

7 octobre 2018, 14.00-16.00, au Salon Planète Santé live, Palexpo Genève

#AIMedicine | #pslive | #PlaneteSante | @PlaneteSante | @santeperso | @SPHN\_ch  
[assm.ch/planete-sante](http://assm.ch/planete-sante)

## 14.00 Introduction

### Mot de bienvenue

Valérie Clerc, secrétaire générale de l'Académie Suisse des Sciences Médicales (ASSM)

## 14.05 Partie 1

### Présentation des enjeux liés à l'arrivée de l'IA en médecine

Pr Antoine Geissbühler, vice-doyen de la Faculté de médecine, UNIGE et médecin-chef du service de cybersanté et télémédecine, HUG

Pause vidéos

## 14.45 Débat

### Point de vue des soignants

Dre Marie-Laure Kaiser, directrice, Haute école de santé, Genève

### Point de vue des patients

Joy Demeulemeester, ex-responsable du secteur Santé, Fédération romande des consommateurs (FRC)

### Point de vue des médecins praticiens

Pre Johanna Sommer, médecin interne généraliste, professeure de médecine interne générale à la Faculté de Médecine, HUG-UNIGE

## 15.30 Discussion avec le public

## 16.00 Fin de l'événement

### Modération:

Christophe Ungar, Journaliste à la RTS



Vous ne savez pas ce qu'est la santé personnalisée? Tant mieux! Mis à part votre bon sens, vous n'avez besoin de rien pour répondre aux questions.

Rendez-vous sur le site [www.humainsurmesure.ch](http://www.humainsurmesure.ch), un projet soutenu par l'ASSM.